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AN/0202/2015 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Liegenschaftsausschuss 26.02.2015 
 

Zukunft des Belgischen Hauses in der Stadt Köln 

Sehr geehrter Herr Frank, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Liegenschafts-
ausschusses am 26.02.2015 zu setzen: 
 
Im Zuge der Sparmaßnahme der belgischen Regierung soll der Generalkonsul im Sommer 2015 abge-
zogen werden. Offenbar hat die belgische Regierung noch nicht entschieden, ob das Belgische Haus – 
dessen Errichtung das Königreich Belgien seinerzeit 2 Mio. DM gekostet hat -  erhalten oder verkauft 
werden soll. Freunde und Förderer des Hauses haben bereits einen Verein gegründet, der sich für eine 
weitere kulturelle Nutzung des Gebäudes einsetzt. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die CDU-Fraktion: 
 

1) Wie bewertet die Stadt Köln die aktuelle Situation des Belgischen Hauses? 
 

2) Wie kann eine weitere kulturelle Nutzung des Hauses sichergestellt werden? Welche Bemü-
hungen sind seitens der Stadt Köln angedacht? 

 
3) Welche alternativen Nutzungskonzepte könnte sich die Stadt Köln vorstellen? 

 
4) Wie gedenkt die Stadt Köln die aktuell im Belgischen Haus untergebrachten Nutzer – im Falle 

eines Verkaufs – anderweitig unterzubringen? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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gez. Niklas Kienitz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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